



Foederatio Internationalis  
Pueri Cantores

Katowice, 19 marzo 2020,  
Festividad de S. José,  
esposo de la Virgen María

Queridos todos,  
Familia de los Pueri Cantores!

Os saludo cordialmente, a todas y a todos, en el día de S. José, esposo de María y Padre adoptivo de Jesús, Patrono de la Iglesia y de las Familias.

Os escribo hoy porque, en las presentes circunstancias, cuando nos sentimos amenazados por la expansión de la epidemia de COVID-19, necesitamos paz, fe y solidaridad.

Leyendo con atención las escenas de la Biblia, que hablan de la misión de S. José (Mt 1, 18-25; 2, 13-15, 19-23; Lc 2, 41-52), percibimos su PAZ interior al aceptar someterse a la voluntad Divina. Es una actitud que ciertamente no es fácil, pero que la hemos aprendido a lo largo de nuestra vida cuando al rezar decimos: “hágase Tu voluntad”.

Observando la vida de S. José, vemos que lo acepta todo con espíritu de FE. San José nos recuerda otro José cuya historia complicada (Génesis capítulos: 37 y 39 – 50) nos enseña que Dios sabe introducir el sentido y el bien en cada situación. Debemos creer que en el momento actual, de forma parecida, Dios no nos abandonará!!!

Lo realmente importante, es que nuestra SOLIDARIDAD acompañe los dones de la paz y los dones de la fe, es decir nuestro mutuo apoyo, el cuidado de los demás, a todos los niveles: con nuestra familia, en la comunidad del coro y en la de la parroquia, en el país donde vivimos, en nuestra federación nacional a la que pertenecemos, de forma más amplia en el marco de la Federación Internacional de Pueri Cantores, y finalmente en el ámbito de todo el mundo. Sin querer privar a nadie de esta atención, pero para darle una dimensión concreta, quiero que nuestros amigos italianos reciban un tierno abrazo de San José.

¡¡¡Estamos con Vosotros!!!

¡Rezamos por Vosotros y por todo el mundo!

Queridas Hermanas y queridos Hermanos!

Propongo que, como Familia de Pueri Cantores, nos unamos en la oración por intercesión de S. José. Recemos todas y todos, cada día, si es posible a las 20h, para que tengamos el sentimiento que a la misma hora, millares de jóvenes de todo el mundo pronuncian las mismas palabras:

***San José, enséñame a tener una fe llena de confianza en Dios que vela por nosotros,  
Enséñame a vivir escuchando la voz divina,  
Enséñame a entender que Jesús ha venido a este mundo para salvarnos,  
Pide la salud para nosotros y pide que nos veamos libres de la epidemia.  
Y pide que todos aquellos y aquellas que ayudan a los necesitados tengan la fuerza y las gracias necesarias, Amén!***

Os imparto mi bendición sacerdotal y os prometo que rezaré sin cesar por vosotros!

Don Wiesław Hudek  
Consiliario de la Federación Internacional de Pueri Cantores